

## ABSTRAK

**WILSAFRI SINAMO , (Nim. 5113143043). Analisis Kemampuan Membuat Batik Tulis Ornamen Batak Pakpak Siswa Kelas XI Jurusan Kriya Tekstil SMK Negeri 1 Berastagi. Program Studi Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Skripsi.FakultasTeknik. UniversitasNegeri Medan. 2018.**

Batik tulis yang baik merupakan batik yang pembuatannya langsung dijiplak diatas kain dan dicanting dengan tepat sehingga tidak ada tetesan lilin diluar dari motif dan pewarnaan sesuai yang diharapkan . Namun dari hasil pembuatan batik tulis yang sering dihadapi siswa yaitu masih banyaknya tetesan lilin pada saat mencanting, lilin belum bisa menembus kain, pewarnaan kurang maksimal, pada saat melorod masih ada lilin yang tertinggal dikain. Adapun penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan membuat batik tulis ornament batak pakpak siswa kelas XI Jurusan Kriya Tekstil SMK Negeri 1 Berastagi .Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Mei 2018. Lokasi penelitian SMK Negeri 1 Berastagi.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif untuk mengetahui hasil pembuatan batik tulis ornament batak pakpak sisea kelas XI Jurusan Kriya Tekstil SMK Negeri 1 Berastagi.Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI Jurusan Kriya Tekstil SMK Negeri 1 Berastagi yang berjumlah 70 siswa. Pengambilan sampel digunakan teknik purposive sampling, jumlah sampel penelitian 33 siswa. Instrument penelitian yang digunakan adalah lembar pengamatan hasil pembuatan batik tulis yang diamati oleh 5 observer terdiri dari 9 indikator dan 10 aspek penilaian.skor data ditentukan menggunakan rentang skor 4-1.

Hasil penelitian ini menggambarkan bahwa hasil pembuatan batik tulis ornament batak pakpak siswa kelas XI jurusan kriya tekstil SMK Negeri 1 Berastagi berada pada kategori sangat baik. Hal ini diperoleh dari jumlah skor rata – rata diperoleh kategori sangat baik (51,5%) dan diperoleh kategori baik (33,3%). Oleh karena itu siswa SMK Negeri 1 Berastagi dapat menyelesaikan pembuatan batik tulis dengan tingkat kecenderungan baik.

**Kata Kunci : Pembuatan Batik Tulis , Hasil Pembuatan Batik Tulis**

